

## 'El gato negro' repartió 350.000 euros

AURELIO MAROTO

Dicen que los gatos negros dan mala suerte, excepto Tomás Díaz, al que todos conocen como "El gato negro". Y es que lo importante no es que el gato sea blanco o negro, sino que cace ratones, y Tomás cazó el jueves 28 de septiembre 350.000 euros como vendedor del cupón gracias al número 68.176, repartidos en diez cupones de 35.000 euros para cada uno de sus clientes agraciados. En sus casi siete años de venta en La Solana, es la tercera vez que Tomás Díaz reparte fortuna de manera idéntica, y siempre en estas fechas. El 17 de octubre de 2006 derramó otros 350.000 euros con el número 17.108, y también en octubre de 2008 otros tantos con el 23.027.



### La Casa Rural 'La Era' ya está en marcha

La Casa Rural "La Era" fue inaugurada el pasado 15 de septiembre. Adherida a la red oficial de alojamientos de esta naturaleza, permite aumentar nuestra infraestructura hotelera, en este caso ideal para el llamado "turismo rural".

En la foto, el vicario Francisco Maestro bendice la casa en presencia de los propietarios y el alcalde.

### Calabazas gigantes

La foto habla por sí sola. Aquí vemos 3 calabazas como tres casas, fruto de una mata pródiga como ella sola en el paraje "Loma Camisa". Pertenecen a José Carrascosa López y fueron cortadas después de crecer a partir de una simple pepita. Pesaron 42, 36 y 30 kilos, respectivamente.



### Solaneros en el programa 'Sálvame'

La afición de los solaneros a los espacios televisivos no para. Nuestro compañero Manu del Olmo ha sido el encargado de organizar varios viajes a Madrid para acudir al plató del programa *Sálvame*, uno de los referentes de los llamados "programas del corazón".

Radio Horizonte sirvió de gancho para encontrar público dispuesto a vivir en directo la emisión de este conocido programa. En la imagen, varios de los solaneros que asistieron a la emisión del día 30 de septiembre.

